



MBS-Firmenkundenbetreuer Michael Brand (l.) überreichte mit Abstand den Unternehmerpreis an Gonis-Geschäftsführer Christian J. Carlen.

FOTO: MITTELBRANDENBURGISCHE SPARKASSE

Mit Sparkassenpreis ausgezeichnet

Die Gonis GmbH im Ludwigsfelder Preußenpark reagierte im Frühjahr schnell auf die erste Corona-Welle – Dafür erhielt sie den Titel „Unternehmen des Jahres“

Von Udo Böhlefeld

Ludwigsfelde/Potsdam. Die Gonis GmbH mit Sitz im Ludwigsfelder Preußenpark ist vom Ostdeutschen Sparkassenverband (OSV) als „Unternehmen des Jahres“ im Land Brandenburg ausgezeichnet worden. Bastelfreunden ist das Unternehmen bekannt.

Die Gonis GmbH überzeugt seit fast 60 Jahren mit Bastelbedarf und Kreativprodukten, seit 25 Jahren auch im Direktvertrieb. „Wir machen die Welt bunter“, ist das Motto des Unternehmens aus Ludwigsfelde, dem sein soziales Engagement, unter anderem für die Kinderhilfe, wichtig ist. Vor-Ort-Termine der Mitarbeiterinnen sind begehrt. Schließlich erklären sie auf Bastelpartys nicht nur Produkte, sondern verraten Basteltricks. Nur vierzehn Tage nach dem ersten Lockdown im März reagierte Gonis: Bastelpartys fanden virtuell statt. Mitarbeiterinnen konnten weiterarbeiten und fanden Zeit, den Alltag mit ihren Kindern zu meistern. Die Mittelbrandenburgische Sparkasse in Potsdam nominierte daraufhin das Unternehmen, dessen Firmenzentrale in Ludwigsfelde ist. Gonis setzt auch in der aktuellen Corona-Situation weiterhin auf virtuelle Bastel-

partys und sorgt so dafür, dass Kundinnen und Beraterinnen gesund bleiben und von kreativen Bastelideen sowie den hochwertigen Produkten in der Vorweihnachtszeit profitieren.

Die für Ende November geplante Preisverleihung musste Corona-bedingt abgesagt werden. Deshalb gratulierten der Geschäftsführende Präsident des OSV Michael Ernrich und der Vorstandsvorsitzende der Mittelbrandenburgischen Sparkasse Andreas Schulz dem Gonis-Geschäftsführer Christian J. Carlen aus der Ferne. „Wir sind sehr stolz auf die diesjährigen Preisträger aus Brandenburg. Sie alle sind echte Vorbilder und Krisenmanager und zeigen beispielhaft, wie die Menschen in der Mark auch in der Krise zusammenhalten, sich neu organisieren und einfach anpacken, um kreative Lösungen für die aktuellen Herausforderungen in der Pandemie zu finden“, sagte Andreas Schulz, Vorsitzender des Vorstandes der MBS. In der vergangenen Woche überbrachte Michael Brand, Firmenkundenbetreuer bei der MBS, den Preis nun persönlich – natürlich mit Abstand.

„Wir sind stolz darauf, den Preis trotz der herausfordernden Ereignisse in diesem Jahr zu erhalten“,

„
Wir sind stolz darauf, den Preis trotz der herausfordernden Ereignisse in diesem Jahr zu erhalten.“

Christian J. Carlen,
Geschäftsführer der Gonis GmbH



Lan-Party nannte man das früher: Die Bastelpartys der Gonis GmbH in Zeiten von Corona.

FOTO: GONIS GMBH

sagte der Gonis-Geschäftsführer Christian J. Carlen. „Wir haben es geschafft, trotz Verboten und strengen Kontaktbeschränkungen unseren Kundinnen die kreativen Produkte näher zu bringen.“ Innerhalb kürzester Zeit seien die selbstständigen Mitarbeiterinnen erfolgreich von realen zu Online-Beraterinnen umgestellt und diese in das Vertriebskonzept integriert worden.

Der Unternehmer-Preis des OSV würdigt auch in diesem Jahr innovative Unternehmen, engagierte Ver-

eine und lebendige Kommunen, die sich in der Corona Krise besonders hervorgetan haben und Verantwortung für das Gemeinwohl übernommen haben.

Die Preisträger des OSV-Unternehmer-Preises sind seit fast einem viertel Jahrhundert Alltagshelden, Mutmacher und Vorbilder. Vergeben wird die Auszeichnung in den Kategorien Unternehmen, Verein und Kommune jeweils für die Bundesländer Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen und Sachsen-Anhalt.